

Bürgergemeinschaft Siegburg-Deichhaus trauert um ehemaligen 1. Vorsitzenden und Ehrenmitglied Fred Schulz

Menschen kommen und gehen, ihre Spuren bleiben!

Am 13. November verstarb nach langer, schwerer Krankheit im Alter von 69 Jahren Fred Schulz. Seit dem 08.01.88 gehörte Fred Schulz als Mitglied, seit 13.01.2012 als Ehrenmitglied der Bürgergemeinschaft Siegburg-Deichhaus an, die er als 1. Vorsitzender vom 24.02.1989 bis zum 31.03.1995 führte. Er übernahm 1989 ein schweres Erbe, da sich der Verein damals, in interne Querelen verstrickt, mit einer Nachfolge für den Vorsitz sehr schwer tat. Während seiner Amtszeit hat Fred Schulz die Verwaltung im Verein modernisiert und am 06.01.1992 die Fidelen Deichhäuserinnen, an deren Spitze damals Daisy Dobrunz-Wirdeier als Präsidentin stand, in die Bürgergemeinschaft aufgenommen. Er trat ihnen auch gleich als inaktives Mitglied bei und unterstützte sie später als Senator. Auch die Sportabteilung wurde in seiner Vorstandszeit für alle auf dem Deichhaus vertretenen Gruppen und Schichten weit geöffnet.

„Wir behalten ihn“, so der heutige 1. Vorsitzende, Klaus Braukmann, „in sehr guter Erinnerung. Er war ein geselliger, lebenserfahrener Mann, immer einsatzbereit, offen und tolerant gegenüber anders Denkenden, nie um eine Antwort verlegen. Er hat dem Verein ein modernes Gesicht gegeben. Wir sind ihm zu großem Dank verpflichtet“.